
Jobcenter Berlin Friedrichshain-Kreuzberg
Landsberger Allee 50/52
10249 Berlin

030 5555 44 2222

jobcenter-berlin-friedrichshain-kreuzberg@
jobcenter-ge.de

www.berlin.de/jobcenter-friedrichshain-kreuzberg

Öffnungszeiten
Mo./ Di./ Fr. 8 - 12:30 Uhr
Mi. geschlossen
Do. 8 - 18 Uhr (ab 12:30 Uhr für Berufs-Tätige)

So erreichen Sie uns:

Job-Center Berlin Friedrichshain-Kreuzberg



finanzielle Hilfen
Wir zahlen Bürger-Geld aus.

Tram
M5, M6 und M8 „Klinikum im Friedrichshain“

M10 „Landsberger Allee/Petersburger Straße“

Beratung und Vermittlung
Wir beraten Sie zu Ausbildung 
und Arbeit.
Wir vermitteln Sie in Ausbildung 
und Arbeit.

Das machen wir:

Job-Center Berlin Friedrichshain-Kreuzberg

So finden Sie uns:

Förderung
Wir fördern unter bestimmten 
Voraussetzungen Ihre Aus- und 
Weiter-Bildung.


